

Un título sin manchas

También les dijo: El día de reposo fue hecho por causa del hombre, y no el hombre por causa del día de reposo. Por tanto, el Hijo del Hombre es Señor aún del día de reposo. Marcos 2:27, 28.

Juan Rivera Cárdenas, nació en la linda ciudad de Ayacucho, del centro de Perú. Conoció el mensaje adventista desde su niñez. Ya joven decidió ingresar a la carrera de Trabajo Social, en la Universidad Nacional de Huamanga de Ayacucho. Al comenzar sus estudios, hizo un pacto con Dios: Ser fiel en la observancia del sábado bíblico en cualquier situación. En sus cuatro primeros semestres, aunque tuvo pequeñas dificultades, logró vivir esta experiencia sin mayores complicaciones. A veces, Dios usaba a sus compañeros de clase, que se unían a él, para no tener actividades académicas en sábado, como exámenes, entrega de trabajos y otras actividades. Pero después las circunstancias cambiaron. Sus amigos notaron que Juan era totalmente distinto a ellos: no fumaba, no participaba de fiestas, no asistía a las discotecas, no consumía alcohol; todo esto hizo que lo marginaran y lo dejaran solo en sus luchas.

En el quinto semestre las “pruebas” se hicieron más adversas. Como parte del programa curricular, se matriculó en el curso Teoría Social, importante para su carrera. El encargado de dictar el curso era el profesor Jefre Gamarra, conocido en la universidad por ser ateo. Este profesor no le brindó ninguna opción para guardar el sábado. Algunos de sus amigos y profesores, que conocían a Juan, le recomendaron que asistiera a clases y se presentara a los exámenes hasta conseguir el título; y que luego continuaría guardando el sábado y asistiendo a su iglesia “como otros lo hacen”.

Sin embargo, Juan decidió firmemente ser fiel al Señor del sábado y se dijo así mismo: “No voy a obtener un título manchado por profanar el sábado”. Con mucha tristeza, Juan tuvo que dejar de estudiar y también dejó la Universidad. Aparentemente, todas las puertas se cerraron. Pero después de un tiempo Juan tuvo una nueva oportunidad en otro lugar, con otra carrera y en otra universidad.

Actualmente, Juan está cursando el octavo semestre de contabilidad en la Universidad Peruana Unión, con sede en Ayacucho, en el Programa de Educación a Distancia (Proesad). Además, por la gracia de Dios, ha sido bendecido con un negocio propio que comenzó pequeño y hoy es una importante referencia en su región.

Juan Rivera
Unión Peruana del Sur